



POLÍTICA INTEGRADA

Nos comprometemos a garantizar la calidad de nuestros servicios, la seguridad de nuestros trabajadores, la protección del medio ambiente. Asumiendo la responsabilidad de mantener un Sistema de Gestión Integrado, alineado con los estándares internacionales de las Normas ISO 9001, ISO 45001 e ISO 14001.

POSTULADOS



CUMPLIMIENTO NORMATIVO

Nos comprometemos a cumplir con todos los requisitos legales, reglamentarios y normativos aplicables a nuestras actividades en términos de calidad, seguridad y salud en el trabajo, medio ambiente y eficiencia energética, así como con otros requisitos voluntarios que la organización considere relevantes.



MEJORA CONTINUA

Fomentamos la mejora continua en todos nuestros procesos, productos y servicios. Establecemos objetivos específicos y medibles que nos permitan optimizar nuestras operaciones y alcanzar los más altos estándares de calidad, seguridad, medio ambiente y eficiencia energética. La mejora continua es un principio fundamental que guía



SATISFACCIÓN DEL CLIENTE

Aseguramos la satisfacción de nuestros clientes, brindando productos y servicios que cumplen con sus requisitos y expectativas. Nos enfocamos en mejorar constantemente la calidad de nuestro servicio, a través de la innovación y la eficiencia operativa. Medimos la satisfacción de nuestros clientes con una encuesta, en cada etapa del proyecto.



NUESTROS RECURSOS

Comprometidos con el bienestar de nuestros empleados, garantizamos un ambiente de trabajo seguro y saludable. Adoptamos un enfoque preventivo en la identificación, evaluación y control de riesgos laborales, siguiendo los principios de la Norma ISO 45001:2018. Promovemos una cultura organizacional orientada a la seguridad, salud y bienestar en el trabajo, a través de



COMPROMISO CON EL MEDIO AMBIENTE

En cumplimiento de la Norma ISO 14001:2015, nos comprometemos a prevenir la contaminación y minimizar el impacto ambiental de nuestras actividades. Fomentamos la gestión responsable de los recursos naturales, la reducción de residuos y emisiones, y la conservación del medio ambiente en todas nuestras operaciones.



EVALUACIÓN DE RIESGOS

Implementamos un enfoque proactivo para la identificación, evaluación y gestión de riesgos en todas nuestras actividades, considerando los riesgos relacionados con la calidad, la seguridad y el medio ambiente. Establecemos medidas preventivas para mitigar los impactos negativos de estos riesgos en nuestras operaciones.



PARTES INTERESADAS

Fomentamos la participación activa de todas las partes interesadas, tanto internas (empleados, proveedores) como externas (clientes, comunidad, proveedores, etc.), para lograr la mejora continua en todas las áreas de la organización. Nos aseguramos de que todos los colaboradores estén comprometidos y alineados con los principios y objetivos de esta política.



COMUNICACIÓN

Promovemos una comunicación clara y efectiva en todos los niveles de la organización, asegurando que todos los empleados estén informados, capacitados y comprometidos con los objetivos de calidad, seguridad, salud, medio ambiente y eficiencia energética. Cada miembro del equipo es responsable de contribuir al éxito de nuestra política integrada y al cumplimiento de

SAIKO S.A.
ALDO C. VIRILI
PRESIDENTE

